

Mantiene SHCP meta de desarrollo en 2 por ciento

URL: https://www.cronica.com.mx/notas-mantiene_shcp_meta_de_desarrollo_en_2_por_ciento-1146997-2020

Autor: Redacción

El secretario de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, mantuvo este jueves su expectativa de crecimiento para el 2020 en 2 por ciento y negó que los ajustes que se hagan desde la dependencia a su cargo dependan de lo que haga el Banco de México.

La declaración de Herrera surge luego de que el Banxico recortara el pronóstico de crecimiento a 0.5-1.5 por ciento para 2020.

“Nosotros no reducimos ni aumentamos dependiendo de si lo hace o no Banxico, nosotros lo hacemos dependiendo de dos cosas: de cuánto nos da nuestro propio modelo y de la fecha específica de cuando revisamos”, sostuvo el funcionario.

En ese sentido, la fecha en que Hacienda revisará su pronóstico de crecimiento será en abril, cuando se envíen al Congreso los Pre-Criterios Generales de Política Económica, indicó en entrevista al término de la presentación del informe Bienestar con equidad. Hacia un nuevo pacto social, investigación a cargo del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) y El Colegio de México.

Interrogado sobre si la SHCP realiza cálculos sobre el impacto económico que podría arrojar de paro de mujeres del próximo 9 de marzo, denominado “el 9 nadie se mueve”, el titular de Hacienda refirió que es muy prematuro hacer una estimación del caso.

“No, no, es muy temprano para verlo, yo creo que lo que esto señala más bien es que de lo que tenemos que preocuparnos no es del evento del 9 de marzo, sino de lo que está de fondo, tenemos que preocuparnos de que en este país hay múltiples desigualdades y una de las desigualdades más importantes son las de género”.